

## Kleine Anfrage

der Abgeordneten Dr. Anna Köbberling (SPD)

### Raumbedarf der Universität Koblenz

Seit dem 1. Januar 2023 ist die Universität Koblenz selbstständig und hat sich seitdem mit zahlreichen neuen und innovativen Studiengängen sehr gut entwickelt.

Allerdings wird bereits seit langem die Raumnot am Campus kritisiert. Um hier objektive Kriterien zur Verfügung zu haben, hat die Landesregierung eine standortbezogene bauliche Entwicklungsplanung einschließlich einer Flächenbilanzierung (HIS-HE Studie) in Auftrag gegeben.

Vor diesem Hintergrund frage ich die Landesregierung:

1. Wann werden die Ergebnisse der Studie vorliegen?
2. Ist bereits absehbar, dass ein zusätzlicher Raumbedarf besteht (wenn ja: In welchem Umfang)?
3. Wie soll der zusätzliche Raumbedarf erfüllt werden?
4. Wenn es zu einem Neubau im Umfeld des Campus kommt: Welche Grundstücke kommen dafür in Frage?
5. Wann tritt die Landesregierung in Verhandlungen mit den Eigentümern ein, um die Grundstücke zu erwerben?
6. Wann werden die Eigentümer informiert, die Grundstücke für die Erweiterung der Universität vorhalten, die aber nicht mehr benötigt werden, damit sie sie anderweitig nutzen können?

Dr. Anna Köbberling